

# 結情報2月号



## 心は密に! 継続します

季節は立春!でもまだまだこたつが気持ちいい毎日ですね。新型コロナウイルスとの闘いも未だ終息の目途が立たない状況にストレスを抱えている方も多い状況です。とはいえ、各自の感染予防を対策しながら人と人の「つながり」と「関わり」を持ち続けていきたいと考えます。お互いに正しい知識を持って責任ある行動を心掛けましょう。

## がしょう 我笑イベントやりました



入谷そば研究会の皆さんの協力により1/7(木)結の里にて新年イベントが実施されました。コロナ対策を万全にしながら地域の皆さんとお正月交流ができましたね〜。絵馬を書いた皆さんは祈念絵馬を受け取りに来店下さい。スタッフより甘酒か抹茶くず湯をサービス致しますよ!(^^)!

そば研究会の皆さん



憧れの巫女さんと

うまがった〜



## コロナに負けない!ご自宅ワークショップ

(一社)みちのさき様の協力事業としてご自宅ワークショップを実施しています。

キルト準備の様子です



真剣~!!



ヨーヨーキルト約3,000個をつなぎ合わせ「結」という文字を製作し今回は志津川小学校へ寄贈するものです。心を結ぶ、手と手を結ぶことの大切さをワークショップを通して子供たちに伝えていきたいですね。

ご協力ありがとうございます。  
ございます。

今年の節分は2月2日です。節分とは、「鬼を追い払って新年を迎える、立春の前日の行事」を言います。立春の前日ですが、立春の日付は年により異なるため2月3日とは限りません。今年は37年振りの変動なのだそうです!そして今年の恵方は南南東やや南、恵方を向いての恵方巻、年取り豆を楽しんで健康祈願ですね。

コロナ退散  
平穏な日常を



お知らせ

## 10年の継ぎ目を想う3.11イベント

南三陸町社会福祉協議会では地域住民約10名の声を動画に繋ぎ全国の皆さんへ感謝の想いとメッセージを発信する事業を進めています。テーマは「10年前の自分へ」。3月11日発信予定です。

## \*2月の結の里\*

2/18(木)11:00~みんな食堂@結の里及び東第2集会所にて開催します☺  
みんなで作って食べる事はもう少し我慢。今回も300円テイクアウトで楽しみませんか?申込みは各LSAまでお願いします。また、集会所までお越し頂けない方には実行委員会と社協スタッフが笑顔と共にお届けしますのでお問い合わせ下さい。

今回のメニューは  
ちらし寿司&チョコレート

えんがわカフェも  
ボチボチ営業中



寒い日はくず湯で  
あったまろう~☺

発行:社会福祉法人南三陸町社会福祉協議会 結の里  
南三陸町志津川字天王山 38-152 ☎0226-29-6452

皆さんの悩み、つぶやきをキャッチします。お気軽にお越しください!